

神奈川福祉事業協会 各位

春暖の候、皆様におかれましては
益々御清栄の事とお喜び申し上げます。

この度は、相撲観戦招待といふ
ご厚意を賜り、心からお礼申し上げます。

日頃、テレビでしか観戦できない
利用者にとって、実際にしかも土俵
近くのマス席で観戦できたことは、
大変喜ばしく嬉しいことでございます。

利用者の方より簡単ではありますべ、
皆様あてにとお預かりしましたので
同封させて頂きました。

それでは最後に皆様のご健康と
ご発展を祈念し、お詫びのご挨拶と
させていただきます。

平成12年4月25日

ハマノ愛生園

鈴木 稔穂

神奈川縣福祉事業協同組

四月廿三日横浜アリーナ相撲にて招待を

易り厚く御礼申上^{げます}

土俵廻所で觀客來る場所で大歓迎お見

持下さい

相撲甚句他の歌舞の土俵上の表現を見て

皆と大分差がある様に感じました。

巨人力士の肉彈相撲決戦は大変興味

深く見て見張る気持ちで横綱貴の花の優勝

です。

久々、こゝ一日を樂しく歸途に着きました。

尚ほ工産を多め頂きました厚く御禮申上

げます

今後共市指導を賜り度之御願ひ申上^{げます}。

ハマノ成生園

外六名